
 

 

 

 

 

■第２回学校運営協議会 

9 月 5 日火曜日、第 2 回学校運営協議会を開催いたし

ました。今回は、熟議の時間を中心とした会となりました。

事務局からテーマについて説明後、二つのグループに分か

れて熟議を行いました。テーマは、「本校の地域活動につ

いて」及び「本校の広報活動について」。資料をもとに事

務局から説明後、グループに分かれ、同じテーマで熟議を

行いました。 

 

■本校の地域活動について               ＜本校の地域活動について＞ 

一つ目のテーマは、「本校の地域活動について」です。

本校で現時点実施している地域活動、学校間交流につ

いて委員の皆様へ説明しました。事務局としては、説

明するにあたって、校内で行われている地域活動を整

理する機会となりました。 

 １グループでは、「バス停清掃には感心している。

バス停清掃をしていることを知って、バス停に駆け付

けた地域住民もいた」「バス停清掃の功績について町

内会から感謝状を出したことがある」「生徒と地域が

一緒に活動できると良い」「先日、生徒が伐採した木を

運んでいるとき、近所の人が手伝ったことがあった」

「製品を PR できる場所で販売できると良い」などの

意見がありました。 

２グループでは、「バス停清掃は平成 27年から実

施。生徒は自分が使用していないバス停を清掃するこ

とで達成感や充実感を味わっている」「西部小学校と

の関係はあるが、西部中学校との交流が現在実施され

ていない。以前は特別支援学級の生徒と本校生徒の農

作業を通しての交流や収穫物の寄贈があったが、本校

の園芸科閉科やコロナもあり途絶えている。バス停清

掃を一緒に行うといった交流等ができるのではない

か」「西部中学校とは学習活動の中で本校見学の実施も考えられる」「地域の企業との連携

について、引き続き実施していくとよい」「「しらかば店」のチラシを中学校から各家庭へ

配付可能では」などの意見がありました。 

 委員の皆様からは、バス停清掃に関するお話を多くいただきました。その他、地域の皆様
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と一緒に行う活動、または製品を PRできる場所での販売、西部中学校との交流の復活等の

意見がありました。なお、西部中学校の生徒さんの本校見学は、学校運営協議会終了後、見

学を計画し実施予定です。また「しらかば店」のチラシを西部小学校、西部中学校の特別支

援学級の保護者様へ配付することとなりました。 

■本校の広報活動について                ＜本校の広報活動について＞ 

 二つ目のテーマは、「本校の広報活動について」。ど

のようにしたら、本校について知っていただけるように

なるのか、現状をお伝えしました。 

 １グループでは、「学校 HP にアクセスがあった場合、

そのアクセス元を調べることができれば、アクセス元地

域がわかって良いのではないか。閲覧者のリピート率も

わかると良いのではないか」「輪厚パーキングの販売会

は、前回の CS で聞いたので近所に宣伝した。自分も行

ってみたが、観光バスの乗車者にたくさん売れていた」

「回覧板を見ない人も多いが、HP は高齢者が見ないた

め、個別にポスティングを行うのは効果的」「学校近辺

の連合町内会は 2,600 戸程度。町内会によっては、コ

ロナの影響で回覧板を中止しているところもある」「商

品の製作風景をチラシに掲載しても良いのでは」「チラ

シのレイアウトを生徒が行ったり、製作の苦労話をチラ

シに掲載したりするのも良いのでは」「個別に訪問して、

対面でチラシを手渡すのも効果的では」「販売会を土日

に開催できればもっと人が集まるのでは」という意見が

ありました。 

２グループでは、「『学校の認知度を量れない』とあ

ったが、どう PRしていくか、「『地域』のおさえ（エ

リア）についても難しい」「『地域』をあまり大きく捉えずにこの西部地区として考え、ス

ーパーで学校紹介をする等、町内会等小さなコミュニテ

ィで認知度を上げていけばよいのでは」「現状で十分に

地域との連携はできていると感じた。新しいことを始め

るというより、現状を整理してそれを地域に発信するこ

とが十分な広報活動になる」という意見がありました。 

広報活動についての熟議では、本校の存在は認知され

ていたとしても、どんな学校で、どんなことを行っているかの認知が低く、「特別支援」そ

のものからの理解を促す必要があるという意見もありました。 

 

■今後について 
今回は第２回目ということで、大半を熟議の時間としました。委員の皆様から様々なご意

見をいただくことができました。10月 11 日には作業製品販売会「しらかば店」が本校会

場として行われます。本校の活動の参観機会として来校いただけたらと思っています。 

また次回の熟議は 12 月 12 日(火)です。どうぞよろしくお願いいたします。 


